
【収入保険】私の選択・加入者の声

「請け負った農地に責任を持って」

【大阪府高槻市 大綱 晋太郎さん（82）】

（NOSAI⼤阪広報紙「NOSAIおおさか」2019年秋号より）

経営規模＝⽔稲3ヘクタール
収⼊保険制度の導⼊が決定された時は様⼦を⾒てからと

思っていましたが、昨年の台⾵がきっかけで加⼊について真
剣に考えるようになりました。
30年以上前に「地域の農地を守りたい」と思い集落営農を

始めました。現在、⾼齢のため耕作できない⼈の農地を請け
負って⽔稲を栽培しています。
⽔稲共済に加⼊していましたが、請け負ったからには責任

を持ちたいという思いもあって、いろいろなリスクに対応する
収⼊保険制度への加⼊を決めました。

これまで⼤きな被害の経験はありませんでしたが、以前野菜を栽培していた時は、市
場価格の低下などを経験しました。万が⼀、収⼊が減少した場合に補償を受けられると
ころが魅⼒ですね。


